
Уважаемые  
выпускники школ!
Центр занятости города Лесного предлагает пройти обучение 
за счет средств областного бюджета на курсах «Информацион-
ные технологии».

Подобная подготовка и получение сертификата НИЯУ МИФИ 
с освоением современных информационных офисных техноло-
гий будет полезной в будущем как для дальнейшей учебы, так и 
для трудоустройства на более престижные рабочие места.

Обучение планируется с 10 по 28 июля. Для зачисления в 
группу необходимо обратиться в Центр занятости до 7 июля.

По вопросам обучения обращаться в ГКУ «Лесной ЦЗ» по 
адресу: ул. Пушкина, д. 18а, каб. 6, 7, телефон для справок: 
4-01-44.

ГКУ «Лесной ЦЗ»

Дорогие горожане,  
с Днём молодёжи!
Примите самые искренние поздравления! Ведь юность – время 
дерзаний и свершений, мечтаний и надежд, поиска жизненно-
го пути. Это движение и желание быть лучшим! Это творчество, 
целеустремленность и смелость. Все эти качества присущи мо-
лодежи нашего городского округа.

Молодежная политика – важное направление деятельности 
органов местного самоуправления Лесного. Мы стремимся по-
мочь реализовывать способности и  таланты, поддерживаем 
волонтерские движения, социальные, экологические, патриоти-
ческие и творческие проекты молодых.

Дорогие друзья! Пусть по пути к жизненному успеху вам по-
могает пример старшего поколения, его опыт и мудрость. Ведь 
именно вам продолжать эстафету добрых дел на благо родно-
го города и страны.

Пусть всегда будет уверенность в завтрашнем дне и желание 
не останавливаться на достигнутом, а энергия, творчество и ин-
теллект помогают одерживать новые и новые победы! 

Крепкого здоровья, счастья и пусть фортуна вам улыбается 
всегда!

В. ГРИШИН, глава ГО «Город Лесной»
Ю. ИВАНОВ, глава администрации ГО «Город Лесной»

Сфере торговли – 65!
В июле торговля Лесного отметит свой юбилей. Ровно столь-
ко лет назад в молодом, строящемся городе был создан отдел 
рабочего снабжения завода «Электрохимприбор», ставший от-
правной точкой ее развития.

В настоящее время администрацией ведется активная рабо-
та по подготовке к празднованию даты. Главой администрации 
подписано постановление о подготовке и проведении юбилей-
ных мероприятий, утвержден состав организационного комите-
та и план подготовки торжеств.

В соответствии с ним 25 июля в СКДЦ «Современник» состо-
ится юбилейный вечер, куда будут приглашены руководители и 
ветераны торговли Лесного.

26 июля в районе туристической поляны «Журавлик» наме-
чен спортивный праздник, в котором примут участие работни-
ки организаций торговли и их семьи. Журналистами городских 
газет и редакции телевидения будут подготовлены материалы 
о развитии торговли в ЗАТО, ее работниках и ветеранах. Также 
ветеранов торгового дела на дому посетят представители мест-
ной общественной организации ветеранов торговли.

«Сабантуй – 2014»
На текущей неделе заместитель главы администрации по во-
просам образования, культуры и спорта С. РЯСКОВ провел оче-
редное заседание оргкомитета по организации городского наци-
онального праздника «Сабантуй – 2014».

В ходе заседания с руководителями отдела культуры, управ-
ления городского хозяйства и представителями национального 
татаро-башкирского общества «Якташлар» обсуждены вопро-
сы проведения праздника. Напомним, в Лесном он пройдет уже 
третий раз.

В этом году праздник состоится 12 июля в Парке культуры и 
отдыха. В программе планируются: концерт, конкурсы на луч-
шее исполнение танца, песни, приготовление национальных 
блюд и спортивные состязания.

Информационно-аналитический  
отдел администрации ГО «Город Лесной»

По случаю
В Доме творчества и досуга «Юность» пройдет конкурс по вело-
фигурному вождению, посвященный Дню молодежи. Меропри-
ятие запланировано на 29 июня в 15.00 на площади. Регистра-
ция участников уже идет с 24 июня с10.00 до 17.00, каб. 8

Не пропустите!
В субботу, 28 июня, после окончания городского велопробега в 
Парке культуры и отдыха Лесного пройдет спортивно-развлека-
тельная программа «ВЕСЁЛЫЕ СЕМЕЙНЫЕ СТАРТЫ»!

Семейная команда-победительница получит главный приз — 
БАТУТ. Всем остальным участникам – приятные поощритель-
ные призы!

Начало в 12.00.
По инф. СМИ

Пока одни преобразователи «кол-
дуют» над ЖКХ, другие озаботились 
поставкой горячего питания в шко-
лы Лесного, памятуя прошлогодний 
прецедент, когда она чуть не сорва-
лась в канун учебного процесса.

ПРЕДИСЛОВИЕ
В июне по этому поводу состоялось вне-
очередное заседание Думы ГО «Город 
Лесной». Целый год (с сентября 2013 по 
май 2014) эксперты, по их мнению, «ло-
мали головы» над тем, как предотвра-

тить аналогичные ситуации в будущем. 
Впрочем, доводы оказались не особен-
но убедительны, как и то, какую цену го-
това заплатить администрация, только 
чтобы забрать поставку горячего пита-
ния у «сторонней» организации («Агро-
прома»).

Напомним, предприятие в течение 10-
ти лет осуществляет услугу без единого 
срыва.

ВМЕСТО ФАКТОВ – РОБКИЙ ЛЕПЕТ
Первой с информацией выступила 

зам. главы администрации по финан-
сам и бюджетной политике И.А. ТРА-
ПЕЗНИКОВА, рассказав об изменениях, 
вносимых в бюджет округа, связанных, 
в том числе, с реорганизацией системы 
школьного питания – переходом от аут-
сорсинга к самостоятельной его реали-
зации образовательными учреждения-
ми. Первую пятерку миллионов (5 млн 
726 тыс. руб.) на данную статью рас-
ходов планируется выдернуть из проек-
та строительства второго пускового ком-
плекса магистральных сетей водоснаб-
жения, на который изначально преду- 
смотрено порядка 10,2 млн руб.

Далее слово предоставили председа-
телю депутатской комиссии по бюд-
жету и экономическим вопросам Л.В. 
ЕСАУЛКОВОЙ. Будто боясь, что кто-то 
ее вдруг услышит, Людмила Васильев-
на нечленораздельно и еле слышно вы-
говорила, мол, вопрос прорабатывал-
ся комиссией несколько раз, в результа-
те она пришла к согласию – принять об-
суждаемый проект. Затем председатель 
Счетной палаты Н.Л. ШАТУНОВА про-
лепетала аналогичное сказанному Еса-
улковой. После таких «уверенных» вы-
ступлений стало очевидно, этих гражда-
нок и иже с ними из депутатской компа-
нии, по ходу, никто ни о чем особенно не 
спрашивал. Дали команду – исполнять 
то, как сочтет власть, и точка. Вывод тут 
же оправдался. На последнем «оратор-
ском вздохе» Шатуновой глава В. ГРИ-
ШИН мигом поспешил на смену «уми-
рающему лебедю», резюмировав: «Во-
прос достаточно проработан в соста-
ве комиссии. Замечаний нет».

Заметим, в обсуждении остросоци-
альной темы, несмотря на то, что ко-
миссия якобы почти год занималась ею, 
Н.П. МЯСНИКОВА, директор ООО «Аг-
ропром», присутствовала ВПЕРВЫЕ (!), 
когда решение фактически принято. Еще 
один яркий пример того, насколько наши 
чиновники открыты к диалогу и «охот-
но» на него идут, устраивая вместо се-
рьезных «круглых столов» театральные 
представления, где все роли давно роз-
даны и декорации собраны.

СКОЛЬКО, ЧЕГО, КУДА?
Между тем, Надежда Павловна осно-

вательно подготовилась к мероприятию, 
собрав немалые доказательства того, 
что потеряет город в случае перехода 
питания учащихся под Управление обра-
зования.

Сегодня оно финансируется на 84% 
областным бюджетом и родительской 
платой, 16% выделяется из местного. За 
пять месяцев текущего года, судя по кон-
тракту, подписанному между «Агропро-
мом» и МКУ «Управление образования», 
родительской платы удалось собрать на 
3 млн 634 тыс. руб., что составляет все-
го 20% охвата школьников. Добиться сто-
процентного охвата невозможно, увере-
на Н. Мясникова. Проблема неоднократ-
но глубоко и всесторонне прорабатыва-
лась ею совместно с начальником УО 
О.В. ПИЩАЕВОЙ. От силы только 30% 
родителей сдают деньги на обеды, да и 
то в основном первые два месяца учеб-
ного года, потом – их количество падает. 
Судя по прогнозам Надежды Павловны – 
человека с 40-летним опытом прак-
тической руководящей и обществен-
ной работы в агропромышленном 
комплексе, в случае, если администра-
ция перейдет к новому формату, больше 
25% родительской платы в казну не по-
ступит. Вдобавок, учитывая фактор ко-
личественного учета, характерный для 
бюджетных учреждений, в школах при-
дется закрыть буфеты. В настоящее вре-
мя выручка от школьных буфетов рав-
няется 2 млн 732 тыс. руб. Ни один 

заведующий столо-
вой не пойдет на то, 
чтобы завозить гото-
вую продукцию дру-
гих предприятий, по-
скольку два хозяина 
на одной кухне – ка-
тастрофа. Мало ли 
произойдет отрав-
ление, кто отвечать 
будет? Естествен-
но, зав. столовой. 
Ей это надо? Ко-
нечно, нет.

Теперь обратимся к расходам «Агро-
прома» с января по май текущего года, 
чья основная часть в скорости ляжет на 
плечи администрации. Заработная пла-
та сотрудникам (80 чел.) – 4 млн 790 
тыс. руб., страховые взносы в Пенсион-
ный фонд – 1 млн 437 тыс. руб., комму-
нальные расходы и арендная плата УО –  
1 млн 561 тыс. руб., инвентарь, моющие 
средства – 213 тыс. руб., закуп товара – 
14 млн 552 тыс. руб., транспортные рас-
ходы – 280 тыс. руб.

Из местного бюджета за пять месяцев 
выделено 2 млн 643 тыс. руб. Из них – 
1 млн 561 тыс. руб. – коммуналка «Аг-
ропромом» возмещена. В итоге, мень-
ше чем за полгода, город затратил на пи-
тание школьников всего лишь 1 млн 82 
тыс. руб., выделяя ежемесячно финан-
совый мизер в 216 тыс. руб.

Итого, расходы предприятия вылились 
в кругленькую сумму – 22 млн 833 тыс. 
рублей. «Если пару миллионов чиновни-
ки еще смогут как-то сэкономить, бу-
дет хорошо, – объясняет Н. Мясникова, 
– но 20 млн уже сейчас надо запланиро-
вать в бюджете, чтобы покрыть те 
затраты, которые нес «Агропром», на-
чиная с зарплаты работникам и закан-
чивая обслуживанием технологическо-
го оборудования, транспортными рас-
ходами и пр. Кроме того, перекладывая 
организацию питания на школы, бюд-
жет лишится следующих ежегодных 
дополнительных платежей: за комму-
нальные услуги и арендную плату в раз-
мере 3 млн руб., налог на доходы физи-
ческих лиц – 1 млн 500 тыс. руб., еди-
ный налог на вмененный доход – 500 
тыс. руб., общей суммой 5 млн руб. в 
год. Вот он – результат реформы».

Неужели, бюджетная политика ЗАТО 
нынче купается в роскоши?.. Как тогда 
расценивать бюджетное послание гла-
вы Гришина на 2014-ый и плановый пе-
риод до 2016 года? Ведь в нем четко на-
писано: главное требование, предъяв-
ляемое к бюджету – повышение эффек-
тивности исполнения социальных обя-
зательств в рамках реализации майских 
Указов Президента РФ. Его сбалансиро-
ванность для ГО крайне важна. Ведущая 
задача при планировании и исполнении 
бюджета – снижение издержек, береж-
ное, рациональное расходование каж-
дого рубля с максимальной экономи-
ческой отдачей.

Как видим, разумного объяснения 
тому, что чиновники готовы сорить мил-
лионами, нет. Аргумент зам. главы ад-
министрации по правовым и органи-
зационным вопросам В.В. РУСАКО-
ВА, якобы дети и родители отказывают-
ся от обедов, потому как невкусно (газе-
та «Трансинформа» № 21 от 22 мая), не 
выдерживает должной критики. Где уве-
ренность в том, что директоры школ смо-
гут найти поставщиков, гарантирующих 
более высокое качество продуктов пи-
тания, чем у «Агропрома»?.. Сегодня по 
такой схеме, на которую пытаются по-
садить школы, действуют в детских до-
школьных учреждениях.

Справедливости ради добавим, в про-
шлом году в редакцию не раз поступали 
звонки с жалобами от мам малышей, по-
сещающих детские сады Лесного, на низ-
кое качество предоставляемой там еды и 
с рассказами об отравлениях их отпры-
сков.

Также отметим, подобный экспери-
мент проводился в Н. Туре. Но чинов-
ники, поняв опрометчивость шага, вер-
нулись обратно – к первоначальной си-
стеме аутсорсинга – испытанной и на-
дежной. Интересно, каким образом был  
изучен опыт других городов, коли нижне-
туринский вариант, наиболее близкий к 
нам, оказался проигнорированным? Ана-
лизировался ли он вообще? Отчет депу-
татская комиссия на заседании не пред-
ставила.

ЭКСПЕРИМЕНТЫ НАД ЗДОРОВЬЕМ 
ДЕТЕЙ – НЕДОПУСТИМЫ!

Почему в местном Белом доме вдруг 
судорожно принялись «изобретать вело-
сипед», пойдя на сознательную для бюд-
жета жертву в 2 млн 200 тыс. руб. в ме-
сяц (!), непонятно. Впрочем, нет. Пища, 
видите ли, невкусная. Хотя для улучше-
ния ассортимента блюд «Агропром» не-
однократно обращался к администра-
ции с просьбой снизить коммуналь-
ную нагрузку, что позволило бы высво-
бодившиеся средства перенаправить 
на питание. Но чиновники отмолчались, 
просьба осталась неудовлетворенной. 
При этом, кивая в сторону наценки на  
товар, которую «Агропром» устанавли-
вает для покрытия расходов, «эксперты»  
демонстрируют, мол, смотрите, какие мы  
хорошие – переводим школы на систе-
му питания без наценки и за те же 50-60  
рублей кормим учеников. А вот раньше – 
«плохой» «Агропром» кормил не на  
50-60 рублей, а всего на 35-40, забирая 
себе 30% от стоимости порции.

Не гуманнее 
ли облегчить 
жизнь муниципа-
литету и бизне-
су одновремен-
но, не кошма-
рить последний, 
о чем не уста-

ет повторять Гришин? К примеру, предо-
ставить коммунальные льготы постав-
щику, а тот снизил бы наценку. Глядишь, 
не пришлось бы ломать дров, сохранив 
при этом  надежного поставщика, заре-
комендовавшего себя на рынке, и улуч-
шить рацион школьников. Нет же, полез-
ли в дебри, подставляя под удар, в част-

ности, коллектив «Агропрома»: порядка 
ста человек без учета тех, кто трудит-
ся в столовых – работников технической 
службы, молокозавода, хлебопекарно-
го производства, водителей, рискующих 
остаться без работы. Куда они пойдут? 
Достойной работы в Лесном днем с ог-
нем не сыщешь.

Кстати сказать, у каждого из диплома-
тического корпуса в голове сидит мысль, 
на кой леший Н. Мясниковой сдалось это 
питание, раз там убытки? Ответ дирек-
тор «Агропрома» находит и на этот во-
прос: убытки покрываются молочным и 
хлебным производствами. «Ни одно про-
изводство, тем более, пищевое не спо-
собно быть убыточным, – считает На-
дежда Павловна. – Хлеб, молоко… «Аг-
ропром» поставляет не только в сто-
ловые, но и в собственные магазины. 
Если компания лишится обслуживания 
школ горячим питанием, хлеб и молочку 
вынужденно закроют. Администрация 
уже дважды «наступает на одни и те 
же грабли». ОРС распродали. Потом, 
в целях продовольственной безопас-
ности ЗАТО, создали мини-ОРС – ООО 
«Агропром». Но волей судьбы и его пы-
таются развалить. Что дальше-то?.. 
Сегодня за лагери муниципалитет еще 
не заплатил ни копейки, однако они 
функционируют. Наверное, следует об-
стоятельней подойти к важным обще-
ственным преобразованиям. Иначе, по-
следствия страшат».

Завершила свой доклад Н. Мяснико-
ва рациональным предложением – на-
чать серьезный эксперимент с двух-трех 
школ: опробовать на них механизм, при-
способиться к нему, оценить эффектив-
ность. Если получится – будем только 
рады. Нет – вернемся к прежнему спосо-
бу организации питания. Зачем ставить 
сомнительные опыты на детях?

Чем мотивировали «нововведения»  
власть имущие, народные избранники и 
дирекция Управления образования, чи-
тайте в следующем номере.

Ю. ПРЕСС
(Продолжение следует)
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РазворотПОДПИСКА-2014
УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Подписаться на газеты «РАДАР» и «РЕЗОНАНС» на 2-е по-
лугодие 2014 г. по льготным тарифам можно до 30 июня:

- для пенсионеров – 200 рублей,
- общая – 300 рублей,
- для организаций и предпринимателей – 400 рублей.
Подписаться можно в редакции: г. Нижняя Тура, ул. Сверд-

лова, 135 (р-н центральной вахты) или в отделе «Копир»: 
г. Лесной, ул. Свердлова, 30 (2-й этаж).

Электронная подписка-2014
Если у вас есть выход в Интернет и электронная почта, то 

вы можете подписаться на получение газет «Радар» и «Резо-
нанс» в цифровом варианте, стоимость подписки – 300 руб.

Телефон для справок: 9-93-50.

Коротко: Лесной

ВЕДУЩАЯ ЗАДАЧА ПРИ 
ПЛАНИРОВАНИИ И 
ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА - 
СНИЖЕНИЕ ИЗДЕРЖЕК, 
БЕРЕЖНОЕ, РАЦИОНАЛЬНОЕ 
РАСХОДОВАНИЕ КАЖДОГО 
РУБЛЯ С МАКСИМАЛЬНОЙ 
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ОТДАЧЕЙ.

ШКОЛЬНОЕ ПИТАНИЕ:
РЕФОРМА НЕ ЗА ГОРАМИ
Нагрузка На бюджет в 20 млН руб. (!) Не смутила чиНовНиков


